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福岡市議会議員（東区） 

おちいし俊則
としのり 

～皆さんは どう考えられますか？～ 

 

 

 

 

 

 
 
福岡市は、JR博多駅周辺とウォーターフロント地区（博

多港中央ふ頭・マリンメッセ福岡・サンパレス周辺）を結ぶ新た

な交通システムとして「大博通り（約２㎞）」の上空に

ロープウェイを導入する計画を立てています。 

大博通りの中央分離帯に約 200ｍ間隔で支柱を建て

る構造を検討。１㎞あたり約 50億円の建設費を想定し

ています。 

博多港中央ふ頭を中心としたウォーターフロント地

区エリアの開発が進めば、市民や観光客等が現在の３

倍の延べ１６万人に膨らみ、バスだけでは対応できないと福岡市は試算。今年の２

月には、新たな公共交通システムとして「ロープウェイが最も優れている。」と結論

付けました。2019年度の予算に「ロープウェイの導入検討」に向けた調査予算 5000

博多ロープウェイ 
構 想 
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必要ない！ 


